

SANTA MARTA DE TORMES

Trece familias reciben por primera vez ayuda por impago de hipoteca

La prestación tiene carácter extraordinario ■ En total, se han tramitado 75 solicitudes de emergencia social, de las que el 82% han sido para cubrir las necesidades básicas

ENE | SANTA MARTA

Las políticas sociales y de atención a los ciudadanos santamartinos para garantizar los servicios y mantener la calidad de vida en el municipio centran las prioridades del equipo de Gobierno en la gestión municipal.

De esta manera, y con el objetivo de hacer frente a todas las necesidades de los colectivos más vulnerables ante la crisis, el Consistorio centra sus esfuerzos en asegurar fundamentalmente las más básicas, siempre en coordinación protocolizada con otras administraciones (Diputación y Junta).

En este sentido, las ayudas de emergencia social concedidas durante el pasado año fueron a 75 familias con un importe medio superior a 700 euros, de las que 62 fueron para cubrir necesidades básicas y 13 de carácter extraordinario para impagos de hipotecas. Una prestación a la que se ha tenido que hacer frente por primera vez para atender los casos más acuciantes dada la extrema gravedad de la situación de algunos vecinos.

Además, también mantiene convenios con Cáritas y Cruz Roja para completar las ayudas de aquellas familias que quedan fuera del protocolo general. Por ello, la concejal de Economía, Chabela de la Torre, afirma: "Podemos decir que nadie que lo necesite en Santa Marta queda fuera de este circuito de ayudas que se cubren desde la Administración competente".

Una colaboración que se complementa con las entregas periódicas de alimentos que se hacen desde el fondo municipal y desde la parroquia, para cubrir las demandas básicas de comida en todos los hogares. En



El Fondo de Alimentos se reparte entre las familias según la valoración de las trabajadoras sociales. | ENE

este sentido, los responsables municipales aseguran que hasta ahora "no se ha detectado ningún caso de malnutrición infantil en Santa Marta, pero en el supuesto de que ocurra, el Ayuntamiento actuará para solucionarlo y no dudará en realizar la inversión necesaria para evitarlo". Para estos casos se ha constituido la 'Red Centinela', una comisión técnica en la que participan profesores de cada centro, trabajadores sociales y personal de la Junta para prevenir y hacer el seguimiento individualizado de los escolares.

El Fondo de Alimentos garantiza la atención básica

La situación que sufren algunas familias santamartinas se intenta solventar desde el Ayuntamiento a través de la Concejalía de Bienestar Social, con el apoyo que se presta desde el Fondo de Alimentos Municipal, en la que se unen las partidas procedentes de otros organismos y entidades, además de los recogidos en la tradicional campaña solidaria de Navidad que se lleva a cabo en los centros escolares para atender a las personas más necesitadas y en la que los vecinos muestran su solidaridad donando productos no perecederos. Unas aportaciones que palián las carencias básicas y que, en función de los kilos recaudados, además de al medio centenar de familias usuarias de este servicio, se ayuda también a las entidades de carácter social y los centros de acogida que realizan su labor en el municipio.

El Consistorio destinará más de 50.000 euros al programa joven de formación

ENE

El Ayuntamiento de Santa Marta destinará un total de 53.000 euros para cofinanciar en colaboración con la Junta el programa dual de formación de los jóvenes del municipio que cuenta con una inversión total de 137.500 euros. La nueva acción formativa mantendrá la albañilería como especialidad con mayor demanda por parte de los desempleados y que también ofrece más oportunidades de acceso laboral. La reforma y el acondicionamiento de los viales y los edificios públicos para garantizar su adaptación a la normativa de seguridad y accesibilidad, serán las actuaciones que centrarán el contenido práctico del programa, en el que participarán nueve alumnos-trabajadores menores de 25 años durante un periodo de nueve meses. El objetivo es ayudar a los jóvenes a seguir formándose y aprovechar esta oportunidad en la que obtienen un certificado de profesionalidad.

La exposición 'Miradas' estará abierta hasta el jueves día 15

La exposición fotográfica 'Miradas' permanecerá abierta en la sala 'El Tragaluz' del Edificio Sociocultural hasta el próximo jueves día 15. Una muestra en la que la autora Patricia Sánchez Maldonado refleja objetos cotidianos de la vida diaria, así como personas y paisajes urbanos a través de su particular visión y la óptica de su cámara. Los interesados pueden acercarse a ver las fotografías en horario de mañana y de tarde, durante la apertura del centro. | ENE



Comparte con Salamanca tus mejores momentos

Ponle cara a tu noticia!!!

Envía las imágenes de aquellos actos que para ti son importantes y una pequeña nota explicativa a

LA GACETA

Avda. de los Cipreses, 81. 37004 SALAMANCA o por e-mail: salamanca@lagacetadesalamanca.es

Nombre _____

Teléfono _____

Texto _____

